



Entrevista / Nohemí Luna Ayala (Coordinadora diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “A mí me parece extremadamente legítimo el movimiento que están haciendo los trabajadores del Poder Judicial, porque están en la defensa de uno de los tres poderes de este país que debe seguir existiendo con la división para privilegiar la República. El tema es que se está atentando contra el Poder Judicial con esta reforma que pretende el Presidente de la República, por supuesto que de aprobarse, va a lacerar incluso sus derechos laborales, pero lo más grave insisto, es que el Presidente y su movimiento, tienen una visión autócrata de cómo gobernar a México, sin que exista pluralidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1oEXGaKqOAddVsf553018WywlCvERrWak/view>